

**ADDITIF N° 001 A L'AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°
011/AONO/CUG/SG/DEPP/2024**

**Du 16/09/2024 pour la fourniture et pose des panneaux et plaques d'identifications des
rues sur certaines artères de la ville de Garoua.**

« En procédure d'urgence »

FINANCEMENT : Budget de la Communauté Urbaine de Garoua exercice 2024

AU LIEU DE :

1. DEPOT DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en Sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat du Maire de la ville le **09/10/2024 à 13 Heures** et devra porter la mention: « ».

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

2. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres technique et financière aura lieu le **09/10/2024 à 14 heures** dans la salle des réunions de la CIPM de la Communauté Urbaine de Garoua.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix.

LIRE PLUTOT :

1. DEPOT DES OFFRES

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en Sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au Secrétariat du Maire de la ville le **21/10/2024 à 13 Heures** et devra porter la mention: « » : « ».

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

2. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives et des offres technique et financière aura lieu le **21/10/2024 à 14 heures** dans la salle des réunions de la CIPM de la Communauté Urbaine de Garoua.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à ces séances d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Garoua, le **07 OCT 2024**

AMPLIATIONS :

- MINMAP
- ☒ - ARMP/Nord
- CIPM/CUG
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

Le Maire de la Ville de Garoua
(Maire d'Ouvrage)
par Délégation
Le 2^{ème} Adjoint

Noirouma Hakassou

ADJUNDUM NO. 001 TO THE National Open Tender Notice No. 011/AONO/CUG/SG/DEPP/AG/2024
of the 16/09/2024 for the supply and installation of street signs and identification plates on certain arteries
of the city of Garoua.

"In emergency procedure"

FINANCEMENT : Budget de la Communauté Urbaine de Garoua exercice 2024

INSTEAD OF:

1. SUBMISSION OF TENDERS

The offers, written in French or English and in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies of the Offer marked as such, will be submitted no later than **09/10/2024** at 1 p.m. sharp in a closed, sealed and sealed envelope addressed to the Mayor of the City, Project owner with the mention: ".....".

"To be opened only during the counting session

2. OPENING OF TENDERS

The opening of tenders will be done in a single time one hour after the date of submission of tenders, i.e. **09/10/2024** at 2 p.m. by the Internal Procurement Commission of the Urban Community of Garoua in the Works Room.

Only tenderers may attend these opening sessions or be represented by a person of their choice duly authorised and having a perfect knowledge of the file.

READ MORE:

2. SUBMISSION OF TENDERS

The offers, written in French or English and in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies of the Offer marked as such, will be submitted no later than **21/10/2024** at 1 p.m. sharp in a closed, sealed and sealed envelope addressed to the Mayor of the City, Project owner with the mention: ".....".

"To be opened only during the counting session

2. OPENING OF TENDERS

The opening of tenders will be done in a single time one hour after the date of submission of tenders, i.e. **21/10/2024** at 2 p.m. by the Internal Procurement Commission of the Urban Community of Garoua in the Works Room.

Only tenderers may attend these opening sessions or be represented by a person of their choice duly authorised and having a perfect knowledge of the file.

Garoua, le **07 OCT 2024**

The Mayor of the City
Le Maire de la Ville de Garoua
(Client)
par Délégation

Le 2ème Adjoint

AMPLIATIONS :

- MINMAP
- ARMP/Nord
- CIPM/CUG
- AFFICHAGE
- CHRONO/ARCHIVES

